



Berikan Dukungan Kampung KB

Usaha warga RW 06, Kelurahan Gandasari, Kecamatan Jatiuwung, patut ditiru dalam pemberdayaan masyarakat. Di lingkungan ini, terbangun Kampung Keluarga Berkualitas atau Kampung KB. Sehingga Pemkot Tangerang memberikan dukungan penuh kepada masyarakat yang menamainya Kampung KB Isa Awabi.

Secara spesial, Pj Wali Kota Tangerang Nurdin mendatangi Kampung KB Isa Awabi untuk memberikan support dan motivasinya kepada para penggerak lingkungan. Mengingat Kampung KB Isa Awabi mewakili Kota Tangerang dalam lomba di tingkat Provinsi Banten.

“Sewaktu awal datang ke Kota Tangerang, saya melihat langsung warga di sini bisa memanfaatkan lahan tidur menjadi area produktif dan bisa merasakan panen sayur di perkotaan,” ungkap Nurdin.

Kampung KB Isa Awabi banyak memberikan inspirasi dalam membuat program-program yang dirasa dapat membawa dampak positif bagi masyarakat. (Abdul)

Paskibraka Tumbuhkan Semangat Nasionalisme

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Nurdin menyampaikan, Seleksi Calon Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kota Tangerang yang tengah dilakukan bagian dari upaya Pemkot Tangerang menumbuhkan semangat nasionalisme di kalangan generasi muda.

Ia berkomitmen untuk terus menggelorakan nilai-nilai Pancasila di masyarakat, salah satunya melalui kegiatan Paskibraka. “Paskibraka bukan hanya bertugas mengibarkan bendera pada saat Hari Kemerdekaan RI, tapi juga sebagai kader bangsa yang harus terus menjaga dan membela bangsa,” jelasnya.

Melalui seleksi Paskibra dapat menghasilkan kader-kader yang berpotensi dan bermanfaat untuk masyarakat Kota Tangerang maupun bangsa. “Saya harap kegiatan seleksi ini dapat memberikan pengalaman dan kesempatan bagi para peserta untuk menguji kemampuan diri dan menjadi Paskibraka yang terbaik. Insyaallah, nantinya bisa ada perwakilan dari Kota Tangerang yang terpilih menjadi Paskibraka di Istana Negara,” pungkasnya. (Abdul)

FADILAH AMAL SHOLEH

Sebagai orang yang beriman tentunya ingin pada hari kiamat nanti menjadi orang yang beruntung mendapat tempat yang mulya, yaitu surga Alloh SWT. tetapi hal itu harus ada upaya, harus ada pengalaman sebagaimana Alloh informasikan kepada kita, bahwa Alloh tidak akan merubah suatu kaum sebelum ada usaha. Usaha dalam hubungan ini adalah melaksanakan sebuah perintah Alloh dan menjauhi larangan Alloh.

Dalam hubungan ini Rasulullah SAW bersabda yang artinya; orang-orang yang berbuat kebajikan itu menjaga kepada terjerumusnya kejahatan, sedekah dengan rahasia itu dapat memadamkan kemarahan Alloh. Silaturakmi itu dapat menambah panjang umur dan tiap-tiap kebajikan itu adalah sedekah,

sedangkan ahli kebajikan di dunia mereka itulah ahli kebajikan di akhirat, dan ahli kemungkaran di dunia mereka itulah ahli kemungkaran di akhirat. Sedangkan pertama kali orang masuk surga adalah ahli kebajikan.

Dari informasi dari Rasulullah tersebut kalau kita ingin menjadi ahli surga adalah senantiasa berbuat kebaikan antara lain upaya yang dilakukan adalah bergaul dengan orang-orang yang baik. Mengapa demikian karena pergaulan sangat berpengaruh terhadap tingkah laku kita. Sudah banyak orang-orang yang salah gaul sehingga terjerumus di dunia hitam, seperti narkoba dan lain-lain. Melakukan kebaikan tidak harus dalam bentuk sodaqoh saja, berbuat baik dengan tenaga pun bisa seperti menjaga kesehatan, seperti

membersihkan saluran air dan lain sebagainya.

Kemudian amal lain adalah memperbunyi-sembunyi. Sebagaimana firman Alloh SWT dalam Al-Qur’an yang artinya : “(yaitu) orang yang berinfak, baik di waktu lapang maupun sempit dan orang-orang yang menahan amarahnya dan memaafkan (kesalahan) orang lain. Dan Allah mencintai orang yang berbuat kebaikan.” (QS. Ali Imran : 134)

Alloh sangat senang kepada orang yang berbuat demikian. Dan hal itu merupakan bukti adalah orang yang benar imannya. Memperbanyak sodaqoh pun dalam memadamkan kemarahan Alloh SWT. Hal lain yang harus dilakukan bila kita ingin mendapat tempat yang mulya, yaitu senantiasa menjaga

silaturakmi tanpa memandang suku, jabatan dan lain sebagainya.

Silaturakmi ini pun dapat menambah panjang umur, hingga dapat memperbanyak amal sholeh atau amal kebajikan.

Masih banyak amal-amal lain yang harus kita lakukan kalau kita ingin menjadi ahli surga. Namun demikian harus dilakukan dengan penuh kesabaran. Sebab kalau tidak maka kita akan mudah meninggalkan amal kebajikan. Oleh karena itu supaya semangat berbuat kebajikan ini tetap terpelihara, maka yang harus kita ingat adalah bahwa obsesi kita dalam berbuat atau beramal adalah akhirat. Sebab akhirat adalah kehidupan yang kekal, sedangkan kehidupan dunia hanyalah sementara tidak ada yang kekal.

Kemudian kita jangan membuang

FASILITASI RELOKASI PEDAGANG PASAR ANYAR

Pemkot Tangerang sudah memfasilitasi para pedagang Pasar Anyar ke empat lokasi yakni, Pasar Anyar Selatan, Pasar Mambo, Mal Metropolis dan Plaza Shinta. Sehingga para pedagang tetap dapat berjualan sepanjang pembangunan revitalisasi Pasar Anyar.

Fasilitasi untuk para pedagang tidak hanya sekadar tempat. Namun, pendukung lainnya juga ditempuh Pemkot Tangerang melalui berbagai program. Salah satunya dengan memudahkan akses transportasi ke lokasi pasar agar masyarakat dan pelanggan Pasar Anyar dapat menjangkau keempat lokasi tersebut.

Selain itu, Pemkot juga akan mengadakan kegiatan event. Hal ini dilakukan untuk merayakan transaksi jual beli di empat tempat relokasi tersebut. Kegiatan event dikoordinasikan langsung oleh instansi terkait.

Promosi dan sosialisasi tempat relokasi juga akan dimas-



ifikan Pemkot Tangerang. Agar masyarakat dapat mengetahui keberadaan relokasi dan informasi kegiatan yang diadakan. Sehingga masyarakat mau berkunjung dan berbelanja seperti biasa. “Sekarang tinggal bagaimana kita dapat membantu para pedagang ini agar tidak kehilangan pelanggan atau pembeliya meskipun berpindah jualan di tempat relokasi sementara,” kata Pj Wali Kota

Tangerang Nurdin.

Ia menegaskan, Pemkot Tangerang terus mengupayakan berbagai langkah dan dukungan agar proses revitalisasi Pasar Anyar dapat berjalan dengan sukses dan para pedagang dapat terus berjualan dengan nyaman di tempat-tempat relokasi yang telah disediakan.

Seperti Plaza Shinta termasuk lokasi yang sudah lama disiapkan oleh Pemkot Tangerang sebagai salah satu

alternatif untuk relokasi para pedagang Pasar Anyar.

“Alhamdulillah, tadi sudah ada beberapa lapak pedagang yang sedang dipersiapkan dan tentunya masih akan ada lagi yang akan datang,” tutur Pj Wali Kota. Khusus untuk Plaza Shinta, Pemkot juga membuka peluang untuk para pedagang lain di luar Pasar Anyar untuk ikut bergabung dan berdagang di pusat perbelanjaan tersebut. (Abdul)

Kolaborasi Kunci Keberhasilan Pembangunan



Pj Wali Kota Tangerang Nurdin mengatakan, cita-cita Kota Tangerang menjadi kota maju, sejahtera dan punya daya saing dapat diwujudkan. Kuncinya ada pada kolaborasi masyarakat dalam pembangunan.

“Insyaallah, dengan kerja keras, kerja cerdas, dan kolaborasi dari semua pihak kita bisa mewujudkannya,” ujarnya.

Pj Wali Kota juga mengajak masyarakat untuk berkontribusi dalam membangun Kota Tangerang. Jika ada yang kurang, dapat diperbaiki dan yang sudah berjalan baik, kata Nurdin, dapat ditingkatkan lebih baik lagi.

Dirinya menegaskan, komitmen Pemkot Tangerang

terhadap kesejahteraan dan kesehatan generasi penerus menjadi prioritas. Dimana Pemkot telah menyediakan 1.092 posyandu, 39 puskesmas, monitoring pemberian makanan tambahan dan evaluasi status gizi balita melalui Aplikasi Laksa Gurih Anget, Beasiswa Tangerang Cerdas dan program pembangunan lainnya.

Semua itu, kata Nurdin ditujukan untuk kepentingan masyarakat dan kesejahteraan anak di Kota Tangerang harus menjadi perhatian kita bersama,” pungkasnya. (Abdul)



Manajemen Akhlaq Karimah
Oleh : H. Ahmad Chairudin

peluang atau kesempatan yang diberikan Alloh SWT kepada kita dengan melakukan kegiatan yang tidak bernilai ibadah. Hal ini tentunya sangat merugikan kita sendiri. Bukankah sekarang ini berpacu dengan waktu, kalau kita tidak pandai memanfaatkan peluang yang diberikan Alloh dengan melakukan yang dilarang.

Mudah-mudahan Alloh SWT senantiasa membimbing kita menjadi orang-orang yang sholeh, yang senantiasa istiqomah dalam menjalankan ibadah kepada Alloh SWT.**

KOTA BENTENG

KOLABORASI WUJUDKAN VISI



EVENT



GERAKAN PANGAN MURAH RAMADAN HADIRKAN KOMODITAS PANGAN DENGAN HARGA TERJANGKAU

Pemerintah Kota Tangerang kembali menggelar Gerakan Pangan Murah (GPM) di 13 kecamatan. Upaya ini dalam rangka menjaga stabilitas harga komoditas selama bulan Ramadan dan menjelang Hari Raya Idulfitri.

Kepala Dinas Ketahanan Pangan (DKP) Kota Tangerang Muhdorun mengatakan, GPM kembali dilaksanakan di bulan Ramadan dengan tujuan memberikan pelayanan kepada masyarakat. Yakni, agar mendapatkan komoditas pangan yang dibutuhkan dengan harga yang terjangkau.

“Selain itu GPM dilaksanakan dalam rangka menyetabilkan harga pangan di bulan Ramadan, komoditas yang disediakan di GPM dijual di bawah harga pasaran,” ujarnya.

Kegiatan GPM Ramadan berlangsung sejak 13 Maret hingga 3 April 2024 secara berkala sesuai

dengan jadwal dan lokasi yang telah ditentukan.

“GPM Ramadan dimulai di Kecamatan Perui. Antusias masyarakat sangat tinggi. Kami menyesuaikan terhadap permintaan masyarakat, sehingga kami harus menyuplai kembali komoditas terutama beras. (Adit)

Bazar Beras Murah di 104 Kelurahan



Upaya Pemerintah kota Tangerang dalam menyetabilkan harga sekaligus mempermudah masyarakat mendapatkan kebutuhan pangan tidak

berhenti di Gerakan Pangan Murah (GPM). Pemkot Tangerang melalui Dinas Ketahanan Pangan (DKP) akan menggelar bazar beras murah di 104 kelurahan selama beberapa hari,” ujarnya.

Muhdorun mengatakan, selama Februari, DKP dan BULOG melalui kegiatan GPM dan bazar beras murah telah menyalurkan sebanyak 241,14 ton beras dengan harga Rp52 ribu per lima kilogram atau Rp 10.400 per

Kami telah berkoordinasi dengan BULOG bahwa di bulan Ramadan ini bazar beras murah akan dilakukan di 104 kelurahan selama beberapa hari,” ujarnya.

Muhdorun mengajak masyarakat memanfaatkan program GPM dan bazar beras murah. Jadwal dan lokasi GPM serta bazar beras murah dapat dipantau di media sosial Pemkot Tangerang. (Adit)

kilogram. Jumlah tersebut melampaui target yaitu 208 ton beras.

“Dengan jumlah 241,14 ton artinya telah tersalurkan ke 49.000 rumah tangga,” ujarnya.

Lansia Tangguh dan Berkualitas

Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) Kota Tangerang mengadakan penyuluhan terhadap lansia. Kepala Unit Pelaksana Terpadu (UPT) Keluarga Berencana (KB) Kota Tangerang Yusnidar Simatupang mengungkapkan, kegiatan ini bertujuan untuk mendukung kehidupan lansia agar tetap sehat, mandiri, aktif dan produktif (SMART).

Ia berharap memasuki usia senja, bisa dihadapi dengan sikap positif yang menjadi modal dasar untuk menjadi lansia yang bahagia dan sejahtera. Serta dapat meningkatkan semangat para lansia di Kota Tangerang dalam menjalani masa tua.

"Selain memberikan materi mengenai lansia tangguh, kami selingi juga senam hipertensi, senam otak dan games yang bertujuan untuk meningkatkan daya ingat lansia agar terhindar dari penyakit demensia," katanya.

Sementara itu, Supriyati (78) salah satu lansia yang hadir mengaku senang dapat mengikuti kegiatan ini dan mendapat ilmu serta semangat baru. (Dini)

SDI 17 Ramadan Latih Kepemimpinan



Untuk melatih kemandirian siswa, SDI 17 Ramadan Kecamatan Cibodas melakukan kegiatan Persami (perkemahan Sabtu-Minggu) di bidang kepramukaan. Kepala Sekolah SDI 17 Ramadan Nuke Elawati mengaku, kegiatan ini bertujuan untuk mengembangkan karakter, keterampilan dan sikap kepemimpinan siswa melalui kegiatan yang dilaksanakan Pramuka dalam bentuk perkemahan singkat.

"Ada berbagai kegiatan yang kami lakukan, berupa latihan keterampilan dasar Pramuka, permainan, jurit malam yang dilakukan secara berkelompok, beribadah bersama dan api unggun," katanya.

Ia berharap kegiatan Persami ini bisa melahirkan generasi yang berkualitas dan berkarakter. Sehingga setelah kegiatan ini berakhir, siswa lebih bertanggung jawab, membangun kerja sama antarteman, lebih religius dan dapat membentuk karakter sendiri. (Dini)

Tengku Durmiah Ciptakan Permen Telang

Setelah berhasil membuat kerajinan ocibana dan teh telang, Tengku Durmiah pemilik Rumah Drateng UMKM asal Periuk, membuat inovasi permen telang. Tengku Durmiah mengungkapkan, bunga telang memiliki banyak khasiat bagi tubuh dan mudah untuk diolah.

"Kenapa memilih permen, karena banyak yang suka. Mulai dari anak-anak hingga dewasa. Apalagi, permen yang saya buat ini semuanya asli mulai dari gula sampai pewarannya pun dari bunga telang," katanya.

Ia mengaku meski belum diproduksi dalam jumlah banyak, namun permen telang buatannya ini sudah dinilai sempurna oleh para pelanggan setianya, baik rasa maupun kemasan. (Dini)



POSYANDU UJUNG TOMBAK PROGRAM PEMERINTAH

Pejabat (Pj) Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Provinsi Banten Tine Al Muktabar, melakukan pengukuhan kepada tujuh kota/kabupaten Pembina Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu) secara bersama se-Provinsi Banten.

Ketua Pembina Posyandu Provinsi Banten Tine Al Muktabar mengatakan, pengukuhan ini berdasarkan Surat Keputusan Nomor 001/Kep/Posyandu/Prov/III/2024 Tanggal 8 Maret 2024. Di mana, peran TP PKK sangat penting dalam sinkronisasi program pokok PKK.

Selain itu, PKK harus hidupkan posyandu sebagai pilar dan ujung tombak dalam menjalankan program pemerintah di bidang kesehatan masyarakat.

"Terdapat enam bidang yang harus dikembangkan terhadap posyandu. Tidak hanya bidang kesehatan, tapi juga pendidikan, perumahan, pekerjaan umum, ketertiban, sampai sosial. Sehingga setelah dikukuhkan hari ini, dapat ditindaklanjuti di



tingkat kabupaten/kota untuk mengukuhkan di kecamatan dan kelurahan," katanya.

Sementara itu, Ketua Pembina Posyandu Kota Tangerang Zuraaidati Nurdin mengungkapkan, PKK memiliki peran sentral dalam mendukung dan mengelola

posyandu. Karena, PKK memiliki peran kunci dalam optimalisasi peran posyandu. Sehingga dengan sinergi keduanya, fungsi posyandu bisa lebih maksimal dalam melayani masyarakat.

"Setelah pengukuhan ini, saya akan melakukan pengukuhan di

tingkat kecamatan dan kelurahan usai bulan Ramadan ini. sehingga diharapkan, PKK dan Posyandu dapat terus berkolaborasi dalam melakukan pelayanan kesehatan masyarakat, khususnya bayi dan balita yang datang ke posyandu," tutupnya. (Dini)

Aplikasi Elsimil Kawal Kesehatan Catin dan Bumil

Ada kabar baru untuk para pasangan calon pengantin atau catin yang ingin melangsungkan ijab kabul pernikahan dan ibu hamil. Karena melalui aplikasi Elsimil, Tim Pendamping Kesehatan (TPK) akan mendata dan bekerja sama dengan puskesmas untuk melakukan skrining cegah stunting kepada para calon pengantin. Aturan tersebut dalam waktu dekat akan segera diberlakukan di Kota Tangerang.

Widyaiswara Perwakilan BKKBN Provinsi Banten, Yenie Wulandari menjelaskan, aplikasi Elsimil merupakan aplikasi Elektronik Siap Nikah dan Hamil meliputi skrining deteksi awal terhadap potensi bayi yang akan dilahirkan, dengan kondisi calon pasangan pengantin yang diterapkan secara nasional.

Ia menjelaskan aplikasi Elsimil dapat membantu TPK yang meliputi bidan, PKK dan kader KB untuk melakukan pendampingan kepada keluarga yang berisiko stunting dengan tepat sasaran. Pendampingan saat ini bahkan mulai dilakukan kepada calon pengantin.

Alur pendataan akan dimulai dengan TPK memberikan kuesioner kesehatan pada calon pengantin perempuan tiga bulan sebelum menikah di fasilitas kesehatan terdekat. Selanjutnya, data akan dimasukkan ke dalam sistem aplikasi Elsimil untuk mendapatkan skoring

layak hamil. Tak hanya itu, TPK juga akan melakukan pendataan melalui pemeriksaan kesehatan yang meliputi pemeriksaan hemoglobin (Hb) dalam darah, ukuran lingkaran lengan atas, tinggi dan berat badan, serta kebiasaan merokok atau terpapar asap rokok yang sesuai dengan usia calon pengantin perempuan. "Jika hasil pemeriksaan HB menunjukkan angka di bawah 11 gr/dL dan lingkaran lengan atas

pendampingan oleh Elsimil berupa peningkatan edukasi melalui sumber bacaan terkait seperti gizi dan asupan yang dapat mengoreksi kesehatannya. Kedua, calon pengantin akan di edukasi secara langsung oleh TPK di fasilitas kesehatan selama tiga bulan.

"Jadi akan ada update status kesehatan si calon pengantin. Kalau sudah layak maka dia bisa untuk hamil," ujarnya. Namun, jika selama pendampingan tidak memberikan hasil yang baik, calon pengantin akan tetap diizinkan untuk menikah. Hanya saja, Elsimil dan TPK akan memberikan saran untuk tidak hamil terlebih dahulu dengan memberikan layanan kontrasepsi dan tetap meneruskan pemantauan sampai calon pengantin dapat benar-benar memenuhi syarat untuk hamil.

"Sehingga upaya intervensi berdasarkan status kesehatan dan berdasarkan profil dia saat ini apakah sudah menikah maka ruang lingkup substansinya sudah tidak ke calon pengantin lagi tapi ke penundaan kehamilan melalui KB," tuturnya.

Oleh karenanya, hadirnya Elsimil diharapkan dapat berdampak signifikan bagi percepatan penurunan prevalensi stunting yang saat ini masih 24,4 persen. Ia yakin kerja keras dari para TPK di lapangan dapat mempersiapkan kehamilan dengan baik. (Dini)

Pendampingan yang dimaksud terbagi menjadi dua yakni calon pengantin akan diberikan

Pemkot Tangerang Gandeng Pakar KLA

Untuk menyukseskan penilaian Kota Layak Anak pada April mendatang, Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) Kota Tangerang menggelar Rapat Evaluasi Penilaian dan pendampingan Kota Layak Anak dengan menggandeng aktivis dan pakar di banganya.

Menurut Pakar KLA Yayasan Bahtera, Faisal Cakra Buana mengungkapkan, untuk di Kota Tangerang pemenuhan indikator penilaian dari setiap OPD atau kelembagaan khususnya pemenuhan standar ruang ramah anak sudah terpenuhi hampir di sudut Kota Tangerang.

"Ada beberapa indikator penilaian yang harus dipenuhi, namun untuk di Kota Tangerang hampir semua indikator sudah terpenuhi hampir di sudut Kota Tangerang."

"Ada beberapa indikator penilaian yang harus dipenuhi, namun untuk di Kota Tangerang hampir semua indikator sudah terpenuhi hampir di sudut Kota Tangerang."

Ada dua yang ingin dicapai, menyamakan persepsi tentang KLA dengan gugus tugas dan mereplikasi kegiatan di masing-masing gugus tugas. (Dini)

Fasilitasi dan Publikasi Relokasi Pasar Anyar



Penjabat Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin, mengungkapkan, Pemkot telah menyiapkan sejumlah program untuk membantu memfasilitasi serta publikasi kepada masyarakat.

Di antaranya adalah dengan memberikan akses transportasi yang mudah dan murah atau bahkan gratis agar masyarakat dan pelanggan Pasar Anyar dapat menjangkau keempat lokasi relokasi tersebut.

"Selain itu, kami juga akan instruksikan dan koordinasikan kepada dinas terkait agar diadakan event-event besar di empat titik relokasi sementara yakni Plaza Shinta, Mal Metropolis, Pasar Mambo dan Pasar Anyar Selatan," papar Nurdin.

Lanjutnya, khusus untuk Plaza Shinta Pemkot juga membuka peluang untuk para pedagang lain di luar Pasar Anyar untuk ikut bergabung dan berdagang di pusat perbelanjaan yang berlokasi di daerah Cimone tersebut. (Adit)

Semarak Ramadan Karim Masjid Al-Ittihad

Sabtu 23 Maret 2024
Khotmil Qur'an dan buka puasa bersama dan tausiyah bersama Gus Muwafiq
Minggu 24 Maret 2024
Santunan anak yatim, lomba kaligrafi kontemporer dan lomba mewarnai anak
Senin 25 Maret 2024
Lomba fashion show muslimah dan lomba solo vokal religi
Selasa 26 Maret 2024
Lomba hadroh habsy dan lomba konten kreator Tausiyah bersama KH Said Agil Al Munawar
Rabu 27 Maret 2024
Grebeg Sahur
Kamis 28 Maret 2024
Lomba dai cilik dan remaja
Jumat 29 Maret 2024
Talkshow parenting Pembagian hadiah dan doorprize Salawat bersama Gus Azmi. (Adit)

Yuk Ikuti Lomba Grebeg Sahur

Hari dan waktu pelaksanaan
Rabu 27 Maret 2024
Pukul 08.00-15.00 WIB
Syarat dan Ketentuan

1. Peserta adalah kelompok maksimal 10 orang
2. Peserta membawa alat musik sederhana non elektrik
3. Waktu penampilan maksimal 7 menit
4. Tema musik dan lagu
 - a. Sahur-sahur
 - b. Lagu religi islami
5. Peserta berpakaian sopan dan rapi
6. Peserta wajib hadir 1 jam sebelum lomba untuk registrasi
7. Wajib follow instagram @fatayatnukotatangerang

Narahubung : Tati 0856-1657-015. (Adit)

PEMKOT PASTIKAN REVITALISASI PASAR ANYAR TETAP BERJALAN



Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin memastikan proses revitalisasi Pasar Anyar terus berjalan. Pemkot Tangerang telah menyediakan empat lokasi berdagang sementara selama proses revitalisasi berlangsung.

"Relokasi sudah berjalan, pedagang sudah menempati tempat relokasi seperti pedagang emas dan sebagian

pakaian sudah menempati Mal Metropolis, kemudian pedagang daging dan komoditas basah lainnya termasuk sembako sudah menempati Pasar Anyar Selatan, dan sebagian pedagang pakaian sudah ditempatkan di

Pasar Mambo," ujar Nurdin.

Dikatakan Nurdin, secara persuasif Pemkot telah melakukan sosialisasi dan mengajak pedagang untuk segera pindah ke tempat relokasi.

"Karena lokasi sudah dilakukan pemagaran, pembeli juga sudah tidak ada yang masuk ke lokasi karena akan membahayakan saat proses pembangunan dengan banyaknya material bangunan dan alat berat, oleh karena itu kami telah meminta pedagang segera menempati tempat relokasi," paparnya.

Ia menambahkan, Pemkot telah berupaya menyediakan tempat relokasi untuk pedagang. Pemkot juga mengakomodir keinginan pedagang untuk direlokasi ke tempat terdekat yaitu Pasar Anyar Selatan dan Pasar Mambo. (Adit)

Siapkan Angkutan Umum ke Metropolis

Pj Wali Kota Tangerang Nurdin menyampaikan, lokasi relokasi pedagang Pasar Anyar di Metropolis akan disiapkan angkutan kota (angkot) untuk memudahkan pembeli menuju lokasi relokasi tersebut.

"Alhamdulillah, tadi ada masukan dari pedagang minta supaya jalur angkot bisa masuk ke sini, karena pelanggan itu biasanya menggunakan Angkot kalau ke Pasar Anyar. Insyaallah, saya sudah mintakan ke Dinas Perhubungan untuk segera merealisasikannya agar angkot

masuk lagi ke sini, saat ini rambu-rambu sedang disiapkan, saya pastikan proses angkot masuk Metropolis sedang berjalan" ujarnya.

Nurdin juga meluruskan beberapa kesalahpahaman terkait retribusi dan biaya operasional di lokasi relokasi (Metropolis).

"Saya verifikasi, saya cek langsung ternyata tidak ada kenaikan retribusi. Retribusi di lokasi relokasi tetap sesuai dengan peraturan yang ditentukan di awal seperti di Pasar Anyar. Biaya tambahan dapat muncul



karena penggunaan listrik dan air. Biaya ini akan bervariasi

tergantung pada penggunaan pedagang masing-masing. (Adit)

Wajah Baru Pasar Anyar

Revitalisasi Pasar Anyar akan menghadirkan wajah baru yang modern dan dilengkapi berbagai fasilitas

pendukung untuk memberikan kenyamanan pedagang dan pembeli. Direktur Perumda Pasar

Kota Tangerang Titen Mulyati mengatakan, Pasar Anyar Tangerang direvitalisasi tetap dengan tiga lantai seperti bangunan saat ini. Nantinya menyediakan kios atau los sebanyak 1.672 unit.

"Lantai satu, akan diperuntukkan untuk kios dan los produk basah, seperti sayur, daging, ikan, sembako dan lainnya. Pada lantai dua, akan diperuntukkan untuk kios dan los kering seperti

aksesoris, pakaian, emas dan lainnya," ujarnya.

Lanjutnya, pada lantai dua juga akan dilengkapi dengan tenant area komersil dan spot pelayanan publik milik Pemkot Tangerang. "Lantai tiga akan dilengkapi dengan sarana olahraga yaitu badminton, masjid dan kantin, dan ruang terbuka hijau juga akan dihadirkan di sebagian besar kawasan Pasar Anyar," ujarnya. (Adit)



Pesan Nurdin ke Atlet Futsal

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin memberikan apresiasi pada penyelenggaraan Kejuaraan Futsal Wali Kota Cup 2024 yang digelar tiga hari mulai 7 hingga 9 Maret 2024 di GOR Gondrong.

Penyelenggaraannya yang berlangsung lancar dan menyedot animo masyarakat itu membuktikan Kota Tangerang sebagai kota sportainment yang memang diakui.

Selain itu, Nurdin juga berpesan kepada para atlet futsal untuk terus berlatih agar dapat terus berprestasi baik di tingkat lokal, regional bahkan nasional. Permainan para pemain futsal meski tingkat SD cukup baik dan diyakini akan terus berkembang.

Pihaknya pun berkomitmen terus mendorong olahraga di Kota Tangerang terus tumbuh maju dan berkembang. "Benar-benar calon atlet masa depan mereka semua," tandas Nurdin. (Fajrin)

Persiapan POPDA XI dan PEPARPEDA



Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang bersama Badan Pembina Olahraga Pelajar Indonesia (BAPOPSI) mempersiapkan atletnya. Hal ini dalam menyongsong gelaran POPDA XI dan PEPARPEDA dimana Kota Tangerang menjadi tuan rumahnya.

Dispora melaksanakan PPLPD (Pusat Pendidikan dan Latihan Olahraga Pelajar Daerah) tes fisik tahap I yang diadakan di Stadion Benteng Reborn beberapa waktu lalu.

Kepala Dispora Kota Tangerang Kaonang mengatakan, para atlet dites fisik yang diawali dengan tes kesehatan, vertical jump, street and reach, balke 2,4 kilogram, beep tes, sprint 30 meter, push up dan sit up.

"Mereka sudah mulai dilatih sejak Januari kemarin. Kemarin tes fisik dan akan ada tes fisik yang keduanya," ujar Kaonang. (Fajrin)

Gelaran Futsal Putri Liga Profesional

Sukses menggelar Kejuaraan Futsal Wali Kota Cup 2024 di GOR Gondrong dengan diikuti 48 tim tingkat sekolah dasar (SD) se-Banten, Kota Tangerang akan kembali menjadi tuan rumah gelaran futsal putri profesional.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kaonang mengungkapkan, pihaknya saat ini tengah mempersiapkan event olahraga serupa yang tidak kalah bergengsi. Futsal putri liga profesional akan digelar di Kota Tangerang.

"Kota Tangerang menjadi pusat pertandingan futsal regional, nasional dan internasional. Pertandingan futsal liga profesional puteri akan digelar di Kota Tangerang pada Mei tahun ini," kata Kaonang.

Ia pun berharap Kota Tangerang sebagai kota sportainment menjadi magnet bagi penyelenggara event olahraga dengan ketersediaan venue yang memadai. (Fajrin)

DPRD TANGSEL BELAJAR KE DISPORA KOTA TANGERANG

Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang menerima kunjungan studi komparatif dari DPRD Kota Tangerang Selatan, Rabu 13 Maret 2024.

DPRD Kota Tangerang Selatan ingin mengetahui perihal pola pengawasan sarana dan prasarana olahraga yang diterapkan Dispora Kota Tangerang.

Kepala Dispora Kota Tangerang Kaonang menjelaskan, dalam pengawasan sarana olahraga Dispora menggunakan alat closed circuit television (CCTV) yang dipasang di sejumlah titik strategis.

"Dispora Kota Tangerang juga menerapkan aplikasi untuk penyewaan sarana olahraga. Di kami menggunakan by system dengan perangkat teknologi. Jadi meniadakan penyewaan sarana olahraga menggunakan pembayaran langsung di lokasi," terang Kaonang.

Hal tersebut ia jelaskan, karena Dispora Kota Tangerang



menginginkan agar penggunaan sarana olahraga bisa terawasi dan terhindar dari penyalahgunaan. Seperti diketahui, bahwa sarana olahraga yang ada di Kota Tangerang selain dapat digunakan untuk berolahraga juga disewakan untuk kegiatan lainnya.

Berbagai kemudahan dan pengawasan tersebut juga bertujuan untuk memudahkan akses warga mendapatkan sarana olahraga yang berstandar

sehingga masyarakat juga semakin gemar berolahraga dan tingkat kesehatan warga semakin tinggi.

"Masyarakat sehat, bugar dan bahagia itu sasaran yang harus dicapai Pemerintah Kota Tangerang. Karena bila tidak sehat, maka biayanya akan mahal. Orang sakit itu tidak produktif," ujarnya.

Sementara itu, Ketua Komisi II DPRD Kota Tangerang Selatan Abdul Rahman menyampaikan

rasa kagumnya terhadap apa yang diterapkan oleh Dispora Kota Tangerang. Kebijakan penggunaan sarana olahraga dengan disertai pengawasan lewat CCTV yang ketat sehingga tercipta pengelolaan yang baik dan tepat.

"Memang biayanya besar, tapi itu lebih berfaedah dalam fungsi pengawasan di sarana dan prasarana di Tangerang Selatan," kata Abdul Rahman. (Fajrin)

Komunitas Swat Calisthenics Gelar Lockedin Workout



Komunitas Swat Calisthenics bekerja sama dengan Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang menggelar kegiatan rutin setiap tahun. Yakni diadakannya Lockedin Workout di Lapangan Ahmad Yani pada 9 Maret 2024 lalu.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kaonang mengatakan, kegiatan positif pemuda ini sangat baik dan terus didukung sehingga banyak pemuda yang senang berolahraga. Ia melanjutkan, dengan senang olahraga badan agar bugar dan akan menjadi manusia yang sehat dan produktif. (Fajrin)

Jone Moris Sitorus ketua pelaksana menjelaskan, kegiatan tersebut bertujuan untuk menyehatkan masyarakat, khususnya warga Kota Tangerang agar rajin berolahraga dan memulai pola hidup sehat dengan metode olahraga kalistenik. Jumlah peserta yang hadir sekitar kurang lebih sekitar 200 orang.

Jone menjelaskan, pada kegiatan kali ini berbagai lomba dilaksanakan diantaranya push up, pull up dan time trial dengan total hadiah sekitar Rp10 juta dan pakaian olahraga, serta alat-alat olahraga dan produk suplemen kesehatan. (Fajrin)

SDN 01 Jelupang Juara Wali Kota Cup 2024

Kejuaraan Futsal Wali Kota Cup 2024 di GOR Gondrong telah selesai digelar. 48 tim futsal tingkat sekolah dasar (SD) telah menunjukkan upaya terbaiknya.

Setelah dihelat selama tiga hari mulai 7 hingga 9 Maret



2024, SDN Jelupang 01 berhasil sebagai juara setelah mengalahkan tim dari SDN Poris Gaga 03.

SDN Jelupang 01 meraih uang pembinaan Rp9 juta dan SDN Poris Gaga 03 meraih Rp6,5 juta

dan juara 3 SD Negeri Perumnas 1 dan SD Negeri Larangan 6 kota Tangerang meraih uang pembinaan Rp4,5 juta.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang Kaonang mengatakan, para tim bermain sangat baik dan mampu menunjukkan permainan terbaiknya. "Selamat untuk sang juara, semoga dapat terus berprestasi lagi," ujarnya singkat. (Fajrin)

Persentase Laporan Gawat Darurat Februari 2024

- 45 persen ambulans gratis
- 20 persen penanganan pada hewan
- 11 persen gawat darurat
- 7 persen PLN
- 7 persen bencana alam
- 6 Persen kebakaran
- 2 persen keamanan dan ketertiban

(Fajrin)

Laporkan Gangguan ke 110



Dalam upaya memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, Polres Metro Tangerang Kota hadir dengan layanan call center polri. Masyarakat dapat memanfaatkan layanan ini melalui sambungan telepon di 110.

Selain itu, masyarakat juga bisa menghubungi nomor telepon di 0822-11-110-110 untuk melaporkan berbagai hal seperti pengaduan kriminalitas, kecelakaan dan lain-lain.

"Tidak hanya itu masyarakat juga bisa melaporkan jika ada gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat serta mencari tahu informasi layanan Polri," ujar Kapolres Metro Tangerang Kota Kombes Pol Zain Dwi Nugroho.

Pada momen Ramadan 1445 Hijriah ini pun ia berharap masyarakat dapat menjaga ketertiban dengan tidak melakukan hal-hal yang dilarang seperti; tawuran, balap liar, sahur on the road (SOTR), perang sarung remaja hingga bermain petasan. (Fajrin)

Laporan Gawat Darurat Tertinggi di 2023

Tangerang Siaga 112 kurun periode Februari 2024 menerima laporan gawat darurat sebanyak 55 panggilan yang datang dari masyarakat.

Semua laporan tersebut ditangani Tangerang Siaga 112 yang berkoordinasi dengan pihak terkait. Data panggilan gawat darurat pada Februari 2024 dibanding bulan sebelumnya jauh menurun hal ini dikarenakan pada Januari banyaknya laporan pohon tumbang.

"Untuk jumlah 55 panggilan gawat darurat di Februari 2024 ini berkurang dari sebelumnya di Januari yang berjumlah 85," ujar Supervisor Tangerang Siaga 112 Najmia Hermawati.

Sebagai informasi, untuk laporan gawat darurat di bulan September berjumlah 609. Untuk laporan tertinggi di bulan September berjumlah 74 laporan (kebakaran). Dan rata-rata laporan terbanyak di 2023 yaitu permintaan ambulans gratis. (Fajrin)



TANGERANG SIAGA 112 DI FEBRUARI TUNTASKAN RIBUAN ADUAN

Kota Tangerang memiliki layanan panggilan darurat yang dapat membantu masyarakat jika membutuhkan, apapun itu. Layanan tersebut dikenal Tangerang Siaga 112.

Pada kurun Februari 2024 kemarin Tangerang Siaga 112 telah menerima laporan sebanyak 7.285 panggilan dari warga. Jenis laporan tersebut bermacam-macam.

"Di bulan Februari Tangerang Siaga 112 menerima laporan sebanyak 7.285 panggilan yang terdiri dari 2049 pang-

gilan terputus, 3734 panggilan iseng/prank, 1348 panggilan edukasi, 55 panggilan gawat darurat dan 99 panggilan tidak terjawab," ujar Najmia Hermawati, Supervisor Tangerang Siaga 112 saat dihubungi.

Setiap laporan yang diterima oleh petugas, semuanya di respon dengan cepat dan sesuai

dengan data laporan yang masuk untuk kemudian diteruskan ke pihak-pihak terkait.

Kemudian, dalam standar operasional prosedur (SOP) yang dimiliki Tangerang Siaga 112, setiap pelayanan dimaksimalkan terlayani dalam waktu 30 menit.

"Untuk SOP pelayanan Tangerang Siaga 112 membutuhkan waktu hingga 30 menit," ujarnya.

Ia melanjutkan, bagi masyarakat yang melaporkan na-

mun merasa belum terhubung mengungkapkan hal itu di karenakan banyaknya laporan yang masuk bisa jadi pada waktu bersamaan.

"Layanan Tangerang Siaga 112 merupakan layanan 24 jam dan tidak berbayar (gratis) dengan atau tanpa SIM card juga terhubung ke layanan darurat 112. Jika terkendala dalam menghubungi 112 bisa hubungi Whatsapp darurat kami di 08119230112," tandasnya. (Fajrin)

Virtual Job Fair Tetap Digelar di Momen Ramadan

Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) Kota Tangerang terus mengoptimalkan layanan penyerapan tenaga kerja melalui virtual job fair pada bulan Ramadan 1445 Hijriah,

Kepala Disnaker Kota Tangerang Ujang Hendra menjelaskan, pihaknya menilai virtual job fair masih menjadi solusi dalam menyerap tenaga kerja di Kota Tangerang.

"Virtual job fair ini salah satu solusi mengatasi pengangguran walaupun secara angka kita sudah hampir 3 tahun ini terus menurun, tapi jumlah pengangguran masih tinggi," ujar Ujang saat ditemui di kantornya.

Kendati demikian pihaknya mengakui bahwa angka pengangguran di Banten masih jadi penyumbang terbesar nasional.

"Kalau Kota Tangerang saat ini dua tahun berturut-turut angka penganggurannya terus turun," ungkapnya.

Lebih jauh ia menerangkan, untuk virtual Job Fair di Ramadan akan digelar seperti biasanya yang terpusat di studio

Diskominfo.

Menurut Ujang, pihaknya juga mendorong pelaksanaan Job Fair secara luring salah satunya dengan mendukung Job Fair di tingkat SMK.

"Mudah-mudahan dengan adanya luring Job fair di Kecamatan dan BKK itu juga membantu mengatasi pengangguran di Kota Tangerang," imbuhnya.

Ditanya soal momentum Ramadan apakah banyak pemutusan tenaga kerja, Ujang berpendapat hal itu kecil terjadi karena banyak perusahaan jika memutuskan tenaga kerja dilakukan u s a i Idulfitri.

"Pemutusan hubungan kerja biasanya dilakukan pasca Lebaran," ungkapnya.

Maka itu, kata Ujang, biasanya usai Idulfitri sejumlah perusahaan banyak melakukan perekrutan tenaga kerja baru. "Memang mereka sudah menyeting seperti itu," imbuhnya.

Sebagai informasi, sepanjang Februari lalu Disnaker membuka 1.607 lowongan pekerjaan dengan 55 formasi jabatan dari 19 perusahaan. Secara kualifikasi, dibuka 1.271 lowongan untuk lulusan SMA, 286 lowongan untuk lulusan D3 dan 50 lowongan untuk lulusan sarjana.

"Saat ini, dari 774 lamaran yang masuk, secara bertahap satu per satu kami proses dan kawal hingga keluar hasilnya dari masing-masing perusahaan. Sementara, sudah ada tujuh pelamar yang masuk tahap tes kemampuan dan wawancara," tandas Ujang.

Virtual job fair maupun job fair luring merupakan program yang saat ini dinilai efektif menyerap angka pengangguran. (Fajrin)

Diskominfo Tangkal Serangan Siber



Berdasarkan data Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN), Indonesia kembali mendapat 279,84 juta serangan siber pada 2023 lalu. Maka itu, Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Tangerang melakukan langkah preventif melalui upaya kerja sama dengan Swiss German University (SGU) dalam program Security Operation Center (SOC).

"Tujuan dari kerja sama ini guna mengoptimalkan SOC yang dimiliki Diskominfo Kota Tangerang dengan pendampingan dan ditambah sistem yang dimiliki oleh Swiss German University," ujar Kepala Diskominfo Kota Tangerang Indri Astuti.

Lebih jauh Indri mengungkapkan, upaya kerja sama ini diharapkan dapat mencegah terjadinya serangan-serangan terhadap aplikasi yang dimiliki oleh Pemkot Tangerang dari orang-orang yang tidak bertanggung jawab. (Fajrin)

